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Духовно-созидательный Камень № 80 

 

“Тогда Иисус сказал ему в ответ: блажен ты, Симон, сын Ионин, 
потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, 
Сущий на небесах; и Я говорю тебе: ты - Петр, и на сем камне Я 
создам Церковь Мою, и врата ада не одолеют ее” (Матфея 16:17-
18). 

Бог сказал, что в эти последние дни Он выведет народ, омытый в 
Его Крови, и они были предопределены на это. Они обязательно будут. 
Бог так сказал. И само знамение: "Я пошлю…", — Малахии 4, что он 
сделает? "Снова восстановит", вернет в последние дни эти великие 
дела, которые Он обещал, принесет откровение. Что он должен сделать, 
Малахии 4:5-6? Должен вернуть детям Веру отцов. Понимаете? Это так. 

Только Святой Дух является открывателем Божественного 
откровения Христа, и так было во все века. Запомните, во все века! К 
кому приходило Слово Господне? Только к пророку (Ам. 3:7). Верно. А 
сначала пророк должен быть подтвержден. Не потому, что он сказал, что 
он пророк, а потому, что он родился пророком и был доказан как пророк; 
и все, что он говорил, было точно по Слову и исполнялось; тогда не 
принимайте во внимание ничто иное. Видите? Слово Господне 
приходило только Святым Духом. В Библии сказано: "Мужи древности, 
движимые Святым Духом, написали Слово" (II Пет. 1:19-21; Евр. 1:1-3). 

[1] 

Единственное, чем является откровение — это откровение Слова. 
Что такое откровение? Иисус сказал: "На сей скале Я построю Свою 
церковь, и врата ада не одолеют ее". Вера — это откровение, потому 
что вера открывается тебе (Евр. 11:1-31). 

"Авель принес по откровению, по вере, принес Богу жертву лучшую, 
чем Каин" (Евр. 11:4). [2] 

И вот каков человек. Мне все равно, какой ты умный. Мозги все 
равно у него канареечные, ведь мы всего-навсего люди. Бог познается 
при помощи Духа и откровения от Святого Духа (I Кор. 2:11-16). 
Мозгами Его никогда не поймем. Может быть ты и говоришь, и 
проводишь умные собрания, и психологии под завязку, а люди так и не 
познают Бога. Это не возможно.   

Вот, единственно, как мы познаем Бога — если последуем 
водительству Святого Духа. Это старомодно. Но это – Божья 
программа. Божья программа всегда была такой. Божья программа всегда 
будет такой. "Не воинством, не силой, но Духом Моим, говорит Господь" 
(Зах. 4:6). Вот в чем она состоит.[3]  

Откровение: да – но как? 
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Если откровение непостижимо для вас, обратите взоры к Богу и 
ищите Его помощи. Это – единственный путь постигнуть его. 
Откровение должно прийти от Бога. Оно никогда не приходит 
благодаря человеческим природным способностям, но через Духовное 
дарование. Вы можете заучить Писание наизусть, и, хотя это 
замечательно, но это вам не поможет. Это должно быть откровением от 
Бога. В Слове сказано, что никто не может назвать Иисуса Христом иначе, 
как только Духом Святым (I Кор. 12:3). Вы должны принять Святого 
Духа и только тогда Дух даст вам откровение, что Иисус есть Христос: 
Бог, Помазанный. [4] 

Никакой человек, как бы он ни был подготовлен, совершенно 
неспособен обращаться со Словом Божьим, потому что, как мы читаем 
в Писаниях, Оно не подлежит частному истолкованию. Это раскрывается 
Святым Духом. И мы попросим, чтобы Святой Дух пришёл и 
истолковал Слово, которое мы будем читать. Погрузи семя глубоко в 
сердца людей, чтобы мы могли говорить правильное и слышать 
правильное, чтобы Бог был прославлен. [5] 

Бог написал его в загадках и притчах (Мф. 13:10-17), чтобы скрыть 
его от глаз мудрых и разумных и раскрыть младенцам, которые захотят 
научиться (Мф. 11:25-26). Иисус благодарил Отца за это. Верно? Потому 
что его не познаешь, читая как газету; это – духовное откровение. Оно 
раскрывается тем, кто заинтересован научиться. 

Итак, через школу этому не научишься; теологией этому не научишься; 
это должно стать известно через откровение. Вся Библия, весь план 
спасения, всё в Библии и спасение основано на откровении Иисуса 

Христа. Вы знали это? [6] 

Итак, думаю, что именно таким образом во множестве нашего 
семинарского обучения и знания слишком много мы используем наш 
канареечный мозг. Мы не можем познать тайн Божьего знания, потому 

что оно открывается только Святым Духом, как Он Это раскрывает. 
Сегодня слишком много канареечного проповедования: о том, что они 
знают об этом, приходят и выясняют, что не знают ничего. Как наши 
ограниченные маленькие умы когда-либо смогут познать 
безграничный разум Всемогущего Бога? (Иов 42:2-6). [7] 

Что такое вера? Вера — это нечто открытое тебе; этого еще нет, но 
ты веришь, что так будет. Вера — это откровение воли Божьей. Итак, 
откровением!  

А церкви сегодня даже не верят в духовное откровение. Они верят 
в догматическое учение какой-то системы. Надеюсь, вы это понимаете. 
Видите, где мы живем? Видите, в какой час? [8] 

Знаете ли вы, что вся книга, вся Библия — это откровение? Вот как 
вы должны узнавать истину между этим и всем остальным. Потому что 
это – откровение, а откровение должно в точности совпадать со 
Словом! Не противоречить Слову. Говорите: "Ну, мне это было открыто 
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". Так вот, если это противоречит Слову, оно никогда не приходило от 
Бога. Это так.  

Сам Иисус сказал, что вся Церковь, Его Церковь, будет построена 
на Духовном откровении Его Самого, который есть Слово! "Я говорю 
тебе, что ты — Петр, и не плоть или кровь открыли это тебе, но Мой 
Отец, который на Небесах, открыл это тебе, и на этой скале…" (Мф. 
16:13-18). 

Я знаю, что наши друзья-католики скажут: "Она была построена на 
Петре, а Петр был апостольским Тем-то-и-Тем-то через апостольскую 
преемственность". Протестанты говорят: "Она была построена на Иисусе 
Христе". Не для того, чтобы отличаться, но примите именно то, что Он 
говорит. Он сказал: "Не плоть или кровь открыли это тебе, но Мой Отец, 
который на Небесах открыл это тебе, и на этой скале (духовном 
откровении того, чем является Слово) Я построю Мою Церковь, и 
врата ада не разрушат Ее!" [9] 

Когда ты по-настоящему осознаешь, что Бог открыл тебе Истину 
дела, ничто в мире не поразит тебя в ней. И все. Ты абсолютно 
непоразим; не ты, но Бог, Который в тебе (I Ин. 5:4). Не Христос, не 
Тело, но Слово, которое было в Нем. [10] 

Так вот, когда вам открыто, что вы сами приняли Божье 
обетование, вдохновение (поскольку вы Христиане) осенило вас, вам 
даже не нужен молитвенный ряд. Единственное, что вам нужно — это 
открыть сердце, когда вся механика в порядке, и впустить внутрь 
вдохновение, тогда ничто не изменит вашего мнения — у вас это будет. 
Иначе это не принесет никакой пользы.  

То же самое и с каждым верующим: неважно, как сильно вас 
поразил рак, как долго вы сидите в инвалидной коляске, что бы там 
ни было — если вы только сможете ухватиться за это откровение от 
Бога, тогда довольствуйтесь, зная, что это произойдет, потому что 

вера терпеливо ожидает обещанного. [11] 

Откровение приходит через Кровь (понимаете?), через Иисуса 
Христа, Который является Кровью Бога (Ин. 1:1-3,14), сотворенной 
Кровью в утробе Марии. Павел знал Его по откровению (Еф. 3:1-12; Гал. 
1:11-24). Вот как мы познаем Его сегодня, это – единственный способ, 
как Его можно познать. Не говорить: "Я - методист". Это ничего не 
значит. "Я - баптист". Это ничего не значит. "Я - католик". Это ничего не 
значит. Но по откровению, что Бог открыл вам Слово! Он есть Слово. 
А Слово, вы знаете, что Оно открыто потому, что Оно претворяется в 
жизнь и выражает Себя через вас. О-о!  

Церковь является Кровью Христа посредством Духа, потому что 
Жизнь находится в Крови. Это крещение Святым Духом, которое 
крестит нас в Его Тело (Еф. 4:4-6), которое признает только Его Тело, 
Его Плоть, Его Слово.  
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Деноминация никогда этого не достигнет. Это откровение. Она это 
знает. Так и Ева знала это, но она пала, а эта знает об этом и не падет. 
Она предназначена к этому! Аллилуйя! Ей предназначено не пасть. 
Она не падет. Она предопределена к этому. "Благословен муж, которому 
Бог не вменит греха". (Пс. 31:1-2). [1]  

Христианин всегда им был! Вот почему, когда ты разведен, потому 
что ты попал в эту ловушку, понимаете, через своих первых родителей, 
Адама и Еву. Ты становишься грешником по природе. Ты не хотел им 
быть. Но теперь ты услышал Евангелие, и "вера приходит от 
слышания", откровение приходит от слышания (Рим. 10:17). Внутри 
тебя нечто есть. [12] 

Но, знаете, Он не всегда приходит так, как мы думаем об этом. 
Понимаете? Он приходит настолько смиренно. Люди всё выработали, 
чтобы Он пришёл так, как они хотят. Мы проходим над смирением, а 
именно там вы Его найдёте (Иак. 4:6-10). Сегодня учёные могут послать 
человека в космос, вывести на орбиту, а наступают на травинку, о которой 
не знают ничего. О-о, чтобы познать Бога, нужно смириться. Вам 
нужно избавиться от своих понятий, всего лишь открыть своё сердце 
и жить для Него, тогда Он раскроет Себя. [13]  

Помните, Захария (Лк. 1:5-38) был в доме своем, он был преданным и 
истинным, ожидающим, чтобы Бог дал им ребенка, и Ангел Гавриил 
приходит в дом. Была дева Мария, которая жила чисто и незапятнанно, и 
ожидала обетования Божьего, чтобы Он послал Ангела.   

Говорите о беготне с миром и флирте с миром, а затем ожидаете 
увидеть Ангелов и совершённые чудеса? Это вне Божьей программы. 

Вы должны жить правильно. Очистите дом, очиститесь от своих 
вредных привычек, очиститесь от вещей мира, избавьтесь от своих 
карт и мирской ассоциации, приготовьтесь. Тогда Ангел Божий 
сможет проговорить и сказать: "Не бойся, это Я". Тогда совершаются 

дела. [14] 

Сегодня люди ходят в невежестве; они не знают, что это Истина. Они 
думают, это какой-нибудь "изм". Они не копают достаточно глубоко, 
чтобы войти в Дух откровения. Они недостаточно молятся; они 
недостаточно взывают к Богу. Они принимают это с такой легкостью: "О-
о, что ж, я верю, что Бог есть. Конечно!" Дьявол верит тому же. Дьявол 
верит этому больше, чем, как утверждают, верят некоторые люди; дьявол 
верует этому и трепещет. Люди просто верят этому и как ни в чем ни 
бывало, но дьявол трепещет (Иак. 2:17-20), знает, что грядет его суд. А 
люди верят этому и не обращают на грядущий суд никакого внимания. [15] 

Но если нечто может вырвать эти сорняки, если Бог, благодатью Своей 
(не проповедник, не кто-нибудь еще, но Бог) мог бы поместить в твоё 
сердце откровение: "Я буду здоров", тогда ничто не удержит тебя там. 
Ничто тебя там не удержит. Ты будешь здоров! Но до тех пор, пока это 
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не произойдет, ты будешь сидеть точно, как говорит доктор. Это должно 
быть открыто. Благодать Божья открывает это (I Пет. 1:13). [12] 

Так вот, когда я уезжаю за границу, жена пишет мне письмо: "Дорогой 
Билли, я только что уложила детей..." Так вот, я могу прочитать письмо. 
Да, любой человек может прочитать его. Но, знаете, я так сильно люблю 
её, что могу прочитать между строк. Вот каким образом Бог пишет 
Свою Библию. 

Так вот, учёные могут спорить о греческих словах, но верующий 
читает между строк. Аминь. Это раскрыто Святым Духом. Аллилуйя! 
Бог пишет Своё письмо Своим детям, читающим между строк... [16] 

Так вот, именно так с Богом. Не потому, что ты много знаешь, но 
потому, что ты любишь Его (Ин. 14:21), а Он любит тебя, сядь и 
прочитай Его любовное Письмо. А Он проговорит к тебе прямо между 
строк. Настоящий контекст сокрыт в тексте, и контекст раскрывается 
Святым Духом. Подумай об этом, брат, как это.  Это верно. Понимаете? 
Это – любовное Письмо, любовные отношения между тобой и твоим 
Творцом. Он раскроет это тебе в то время, как у тебя возникнет нужда. 

[17] 

Смотрите! Что когда-то было великим Божьим секретом, великим 
таинственным секретом в Его разуме, теперь вложено в сердца 
верующих, а именно: Тело Христа. Что когда-то было великим 
Божьим секретом в Его разуме до основания мира, теперь 
проявляется. Только подумайте! Видите? О-о, вот это да!  

Я уверен, что мы не понимаем этого. Что ж, я не вижу этого так, как 
следовало бы, и я уверен, что вы тоже.  

Но великая Божья тайна (что было в тайне у Вечного Бога) теперь 
была раскрыта в Иисусе Христе, затем сразу же передана Его Церкви 
(Кол. 1:26-29). То, что когда-то было в Божьем разуме, теперь 
находится в Теле Христа. Иисус выражает любовь Церкви, Своей 

Невесте, шепчет Ей секреты.  
Вы знаете, как вы рассказываете что-нибудь своей жене, знаете, 

девушке, на которой собираетесь жениться. Вы так сильно ее любите, вы 
просто рассказываете ей секреты, сажаете ее к себе поближе и "люблю 
тебя", и все такое. Вы знаете, как это бывает.    

Именно это Бог, Христос, делает Церкви. Понимаете? Он дает Ей 
знать секреты, только секреты. Не этим кокеткам — я имею в виду Его 
Жену. Понимаете? [1] 

Он помазывает Своих слуг Духом Своим. Он посылает им ангелов. 
Иногда люди смеются над этим, "ангелов". Давайте обратимся к Посланию 
к Евреям 1:14:  “Не все ли они служебные духи, посылаемые на служение 
для тех, которые имеют наследовать спасение?” 

Эти "служебные духи", посланные из Присутствия Божьего как 
служители, служить Его Слову; не какой-то теологии, но Божьему 
Слову. Служебные духи! О-о! И, запомните, если это служит чему-либо 
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кроме Слова, тогда это пришло не от Бога. Потому что: "Слово Твое 
утверждено на Небесах" (Пс. 118:89). Всегда на Небесах, Слово, Бог 
бодрствует над Ним. Он никогда не пошлет духа служить чему-то, 
кроме Слова.  

Ангел Господень, даже Его фотография висит здесь на стене, поставив 
в тупик науку, повсюду. Что Он совершает? Оставайтесь со Словом. 
Аминь! Оно заколет любого беса. Да, Оно заколет. Что Это? "Служебные 
духи, посланные из Присутствия Божьего", для помазания говорящих 
Слово, которые стоят со Словом. А Он подтверждает Слово 
последующими знамениями (Мк. 16:17-18), являя Иисуса Тем же Самым 
вчера, сегодня и вовеки. Вот Он. [18]   

"Имеющий ухо пусть слышит, что Дух говорит церквам: 
побеждающему дам вкушать от Древа Жизни, Которое посреди рая 
Божьего." (Отк. 2:7). 

"Имеющий ухо пусть слышит, что Дух говорит церквам". 
Возможно, миллионы слышали или читали эти слова. Но сколько из них 
обратили внимание на них? Этого мы не знаем. Но желающий 
выслушать и желающий познать слова истины будет просвещен 
Духом Божьим (Еф. 1:13-14). Если ваше ухо открыто для слышания 
Слова, то Дух Божий соделает это Слово реальным для вас. Это 
действие Духа. Я могу учить вас истине, но если вы не откроете уши, 
чтобы слышать ее, и сердце, чтобы принять ее, то вы не получите 
откровения (Еф. 1:15-19). [19]  

Но когда вы получите откровение, вы будете искать Его, вы 
откроете Его. Бог войдет, и будет вечерять с вами, а вы — с Ним, когда 

вы будете готовы открыть дверь и впустить Его (Отк. 3:20-21). Когда 
Он вам откроется, тогда вы начнете разыскивать Его. [20]  
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 
расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое Семя 
Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


